## Cuba présente ses produits biotechnologiques à un congrès international à La Havane



La Havane, 25 juin (RHC).- Près de 600 hommes de science de plus d'une trentaine de pays ont pris connaissance du portefeuille de produits du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de Cuba au cours des sessions du 10e Congrès International du Centre National de la Recherche Scientifique.

Au Palais des Congrès de La Havane, qui accueille la rencontre, des chercheurs du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, ont présenté plusieurs médicaments qui sont utilisés dans le traitement de l'hépatite B et C, de la méningite, de la leucémie, du cancer du rein, de l'ulcère du pied du diabétique, entre autres maladies. Ils ont également donné des détails de projets de recherche dans les domaines de la bio-médecine, de l'agriculture et de la santé animale.

Au cours de la journée, les participants au congrès international ont également pris part à des symposiums sur la médecine naturelle et traditionnelle, sur la mise au point de vaccins et sur les applications de l'ozone dans le traitement de différentes maladies.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60360-cuba-presente-ses-produits-biotechnologiques-a-un-congres-international-a-la-havane$ 



## Radio Habana Cuba